



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
EXCELSIOR	5	08/12/2022	LEGISLATIVO

La alianza opositora, en fase de prueba: Cortés

La alianza Va por México que integran PAN, PRI y PRD sigue en fase de prueba, en tanto no demuestre de manera clara que sirve al país, aseguró el presidente de Acción Nacional, Marko Cortés.

Sin embargo, resaltó que la batalla ganada el día de ayer al echar abajo la reforma electoral del presidente Andrés Manuel López Obrador, representa un aliciente para pensar mantenerla en el futuro, de cara a los procesos electorales del Estado de México y Coahuila en 2023, así como la contienda presidencial de 2024.

"La coalición Va por México está a prueba, ayer demostró que hay convicción en una batalla más, ya lo dije en nuestra Asamblea Nacional: en la primera gran batalla de contención ante la Ley Bartlett todos los partidos resistieron las embestidas, los ataques, las persecuciones.

"En la segunda batalla, durante la militarización no todos resistieron de la misma manera, y en esta tercera batalla, nuevamente se demuestra solidez frente a los ataques del gobierno y la persecución del mismo", subrayó.

En reunión con medios de comunicación, acompañado de integrantes de su Comité Ejecutivo Nacional, incluyendo a Santiago Creel, presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Cortés Mendoza apuntó que de pasar la reforma electoral en el Senado deberán caminar juntas las tres fuerzas políticas de Va por México en las acciones legales ante la Suprema Corte de Justicia de la Nación y en la posterior conformación del INE.

— Enrique Sánchez